



**WALIKOTA PALOPO**

**S A M B U T A N  
WALI KOTA PALOPO**

**PADA ACARA  
PENYAMPAIAN VISI-MISI PASANGAN WALI KOTA  
DAN WAKIL WALI KOTA PALOPO MASA BAKTI  
2018-2023 DI HADAPAN ANGGOTA DPRD KOTA  
PALOPO**

**PALOPO, 28 SEPTEMBER 2018**

BISMILLAHIRRAHMANIRRAHIM.  
ASSALAMU ALAIKUM WARAHMATULLAHI  
WABARAKATUH.

SELAMAT SIANG DAN SALAM SEJAHTERA UNTUK KITA  
SEKALIAN.

YANG SAYA HORMATI :

1. KETUA, WAKIL KETUA DAN PARA ANGGOTA DEWAN  
PERWAKILAN RAKYAT DAERAH KOTA PALOPO  
YANG TERHORMAT;
2. UNSUR FORUM KOORDINASI PIMPINAN DAERAH  
KOTA PALOPO;
3. PEJABAT ESELON 2, 3 DAN 4 YANG HADIR;
4. PARA TOKOH MASYARAKAT, TOKOH AGAMA,  
TOKOH WANITA, TOKOH PEMUDA, PIMPINAN  
PERGURUAN TINGGI, PELAKU USAHA DAN INSAN  
PERS.
5. SEGENAP WARGA KOTA PALOPO, DAN HADIRIN  
YANG SAYA MULIAKAN.

PERTAMA-TAMA, SAYA MENGAJAK KEPADA HADIRIN SEKALIAN, UNTUK MEMANJATKAN PUJI SYUKUR KEHADIRAT ALLAH SWT, TUHAN YANG MAHA KUASA, KARENA ATAS RAHMAT DAN KARUNIA-NYA, SEHINGGA KITA SEMUA DAPAT HADIR PADA SIDANG PARIPURNA DPRD KOTA PALOPO, DALAM RANGKA PENYAMPAIAN VISI-MISI KAMI, SELAKU WALI KOTA DAN WAKIL WALI KOTA PALOPO MASA BAKTI 2018-2023.

SHALAWAT SERTA SALAM, SEMOGA SENANTIASA TERCURAH KEPADA JUNJUNGAN KITA NABI MUHAMMAD SAW, NABI YANG MENJADI TAULADAN TERBAIK BAGI KITA SEMUA.

***BAPAK PIMPINAN DAN ANGGOTA DEWAN YANG TERHORMAT, SERTA HADIRIN YANG KAMI MULIAKAN.***

PERKENANKAN SAYA MENGAWALI PIDATO INI, MENYAMPAIKAN RASA BANGGA, DAN PENGHARGAAN YANG SETINGGI-TINGGINYA, KEPADA WARGA KOTA PALOPO, ATAS KEPERCAYAAN BESAR YANG

DIAMANAHKAN KEPADA SAYA, SEBAGAI WALI KOTA PALOPO, DAN SAUDARA RAHMAT MASRI BANDASO, SEBAGAI WAKIL WALI KOTA PALOPO PERIODE 2018-2023.

SAYA SECARA PRIBADI SANGAT TERHARU, DAPAT BERDIRI KEMBALI DI TEMPAT INI, MENYAMPAIKAN VISI DAN MISI SAYA, UNTUK KOTA YANG KITA CINTAI INI. SAYA LAHIR DAN BESAR DI TANA LUWU, DAN INSYA ALLAH PENGABDIAN DAN DEDIKASI TERBAIK, AKAN SAYA PERSEMBAHKAN BAGI WIJA TO LUWU, KHUSUSNYA MASYARAKAT KOTA PALOPO.

PERJALANAN KARIR SAYA SEJAK MENJADI PNS DI TAHUN 1975, AKTIF DI BERBAGAI LEMBAGA SOSIAL DAN PENDIDIKAN, DUDUK SEBAGAI WAKIL RAKYAT DI LEGISLATIF, HINGGA MENJABAT WALI KOTA PALOPO PERIODE 2013-2018 ADALAH MODAL UTAMA SAYA, DALAM MENGEMBAN TUGAS INI LIMA TAHUN KE DEPAN. BERSAMA DENGAN SAUDARA RAHMAT MASRI BANDASO, FIGUR MUDA YANG BIJAKSANA, RAMAH DAN

CERDAS, AKTIFIS SEJUMLAH ORGANISASI, KANDIDAT DOKTOR ILMU LINGKUNGAN, DAN WAKIL WALI KOTA PALOPO PERIODE 2008-2013, TENTU AKAN MEMBERI ENERGI BARU BAGI SAYA, DALAM MENGGERAKKAN RODA PEMERINTAHAN YANG SEMAKIN KOMPLEKS KE DEPANNYA.

AMANAH INI ADALAH TANGGUNGJAWAB YANG AMAT BESAR BAGI KAMI, MENJAGA KEUTUHAN 258 KILOMETER PERSEGI WILAYAH KOTA PALOPO, YANG TERDIRI DARI 9 KECAMATAN DAN 48 KELURAHAN, YANG TERENTANG DARI SAMPODDO HINGGA MAROBO, DARI BATTANG HINGGA LIBUKANG. NAMUN DEMIKIAN, AMANAH INI ADALAH TANGGUNGJAWAB YANG MULIA, KARENA KEPEMIMPINAN INI AKAN MENGUSAHAKAN KESEJAHTERAAN BAGI KURANG LEBIH 200 RIBU JIWA PENDUDUK, MENGGERAKKAN 6,5 TRILIUN RUPIAH PEREKONOMIAN KOTA, MENGIKHTIARKAN KESEHATAN MASYARAKAT DI 177 FASILITAS KESEHATAN, MENCERDASKAN 28.856 ANAK-ANAK KITA DI TINGKAT SD-SLTP, DAN MEMBANGUN IMAN DAN TAQWA UMAT

BERAGAMA DI KURANG LEBIH 300 RUMAH-RUMAH IBADAH.

KAMI YAKIN, DENGAN KEPERCAYAAN YANG BESAR DAN NIAT MULIA INI, SERTA DENGAN DUKUNGAN YANG BESAR DARI UNSUR LEGISLATIF DAN YUDIKATIF, INSYA ALLAH KOTA PALOPO AKAN MEMASUKI PERIODE BARUNYA, MELALUI PEMBANGUNAN YANG LEBIH BERKUALITAS, INKLUSIF DAN BERDAYA SAING.

**HADIRIN DAN ANGGOTA DEWAN YANG TERHORMAT,**  
TANTANGAN YANG DIHADAPI KOTA PALOPO KE DEPAN MEMANG TIDAKLAH RINGAN. ADA TIGA ISU PENTING YANG HARUS DIJAWAB OLEH KITA SEMUA HARI INI. PERTAMA, MENINGKATKAN KUALITAS LINGKUNGAN PERKOTAAN; KEDUA, MENGUATKAN SENDI EKONOMI WARGA; DAN KETIGA, MEMENUHI ASPIRASI DAN KREATIFITAS WARGA YANG BERKEMBANG SEMAKIN DINAMIS.

SAAT INI KITA DIHADAPI OLEH ANCAMAN MENURUNNYA KUALITAS LINGKUNGAN YANG DITANDAI DENGAN GENANGAN AIR DAN BANJIR, MASIH ADANYA PEMUKIMAN KUMUH, BELUM TERPENUHINYA RUANG TERBUKA PUBLIK, PRASARANA DAN SARANA PUBLIK YANG BELUM MERATA, SANITASI DAN MANAJEMEN PERSAMPAHAN YANG MASIH PERLU MENDAPAT PERBAIKAN.

DI SEKTOR EKONOMI DAN KESEJAHTERAAN RAKYAT, PENDAPATAN PERKAPITA WARGA PALOPO TELAH MENGALAMI PENINGKATAN DARI 25,9 JUTA RUPIAH DI 2013, NAIK MENJADI 37 JUTA RUPIAH DI 2017, TETAPI PENINGKATAN INI BELUM SIGNIFIKAN TERHADAP PENUNTASAN KEMISKINAN. DI SISI LAIN, DAYA BELI MASYARAKAT SECARA UMUM JUGA MASIH MENJADI PROBLEM SECARA NASIONAL. KITA MEMANG BERHASIL MENINGKATKAN INDEKS PEMBANGUNAN MANUSIA, TETAPI ASPEK PENDIDIKAN DAN KESEHATAN, UTAMANYA DI DAERAH PINGGIRAN, MASIH PERLU DIAKSELERASI.

**PIMPINAN DAN ANGGOTA DEWAN YANG TERHORMAT,  
SERTA HADIRIN YANG KAMI MULIAKAN,**

PALOPO PADA PRINSIPNYA TIDAK MEMILIKI KEKAYAAN SUMBER DAYA ALAM YANG MELIMPAH. KEKAYAAN TERBESAR YANG DIMILIKI OLEH PALOPO ADALAH SUMBER DAYA MANUSIA BESERTA KEBUDAYAANNYA.

HARI INI, PALOPO DIANUGERAHI DENGAN KEHADIRAN GENERASI BARU AKIBAT BONUS DEMOGRAFI DAN URBANISASI. KELOMPOK USIA ANAK MUDA DALAM PIRAMIDA PENDUDUK TELAH BERADA DI ANGKA 40%. GENERASI INI BERPOTENSI MENJADI ANCAMAN JIKA TIDAK DIKELOLA DENGAN BAIK. ANCAMAN TERSEBUT ADALAH KEMISKINAN DAN PENGANGGURAN. OLEHNYA ITU, PERLU PENGUATAN KAPASITAS TERHADAP KELOMPOK PRODUKTIF INI.

UNTUK ITU, KAMI MENAWARKAN VISI YANG MENJADI JAWABAN ATAS ISU DAN TANTANGAN DI ATAS. VISI KOTA PALOPO LIMA TAHUN KE DEPAN ADALAH



**“TERWUJUDNYA PALOPO SEBAGAI KOTA MAJU, INOVATIF DAN BERKELANJUTAN PADA TAHUN 2023”.**

PALOPO YANG MAJU BERMAKNA BAHWA KOTA INI BERGERAK KE ARAH YANG LEBIH POSITIF, DITANDAI DENGAN KETERSEDIAAN SARANA DAN PRASARANA PERKOTAAN YANG LEBIH LENGKAP, LEBIH BERKUALITAS, LEBIH BERESTETIKA DAN BERMANFAAT BAGI PEREKONOMIAN DAN KESEJAHTERAAN WARGA.

KEMUDIAN, PALOPO YANG INOVATIF BERMAKNA BAHWA KOTA INI SELALU MEMBERI SOLUSI TERHADAP PERSOALAN WARGA MELALUI PENGELOLAAN PEMERINTAHAN DAN LAYANAN PUBLIK YANG EFISIEN, EFEKTIF, MODEREN DAN MENGARUS-UTAMAKAN RISET, SERTA INDUSTRI KREATIF BERKEMBANG SEBAGAI SEKTOR UTAMA PENGGERAK EKONOMI.

SEMENTARA ITU, PALOPO YANG BERKELANJUTAN BERMAKNA BAHWA PEMBANGUNAN KOTA DILAKUKAN SECARA HARMONI, SESUAI DAYA DUKUNG DAN DAYA TAMPUNG LINGKUNGAN HIDUP, BERSIFAT INKLUSIF

SECARA SOSIAL, DAN MEMERHATIKAN KELESTARIAN BUDAYA LOKAL.

VISI INI AKAN DIJABARKAN KE DALAM LIMA MISI UTAMA, YAITU:

1. MELAKSANAKAN LAYANAN PENDIDIKAN, KESEHATAN SERTA JAMINAN DAN PERLINDUNGAN SOSIAL UNTUK KELOMPOK RENTAN;
2. MEWUJUDKAN LINGKUNGAN YANG LAYAK HUNI MELALUI PENGEMBANGAN INFRASTRUKTUR PERKOTAAN, PENAATAN PERMUKIMAN, SANITASI, DAN RUANG TERBUKA HIJAU;
3. MEMODERNISASI LAYANAN PUBLIK, MENINGKATAN KUALITAS APARATUR DAN TATA KELOLA PEMERINTAHAN, SERTA MEMDORONG PARTISIPASI PUBLIK DALAM PEMBANGUNAN;
4. MENDORONG KEWIRAUSAHAAN BERBASIS JASA DAN NIAGA MELALUI PENINGKATAN KETERAMPILAN HIDUP, PERMODALAN, DAN PENDAMPINGAN BISNIS;

5. MEWUJUDKAN IKLIM YANG TOLERAN TERHADAP PENGEMBANGAN PARIWISATA & EKONOMI KREATIF YANG BERCIRIKAN NILAI BUDAYA LUWU.

VISI-MISI INI JUGA MERUPAKAN UPAYA MENGINTEGRASIKAN KONSEP *SUSTAINABLE CITY* DAN TUJUAN PEMBANGUNAN BERKELANJUTAN (SDGS). AGENDA INI MERUPAKAN AGENDA BERSAMA SELURUH KOTA-KOTA DI DUNIA, YANG HARUS DICAPAI PADA TAHUN 2030. OLEH KARENA ITU, VISI PEMBANGUNAN YANG KITA SUSUN HARI INI, PADA PRINSIPNYA ADALAH IKHTIAR KITA DALAM MEMBANGUN PERADABAN BARU BAGI KOTA PALOPO. INILAH PANDUAN KITA BERSAMA, SEHINGGA KITA BERHARAP DAPAT MEWARISKAN PALOPO YANG LEBIH BAIK BAGI GENERASI MENDATANG.

UPAYA-UPAYA YANG TELAH KITA RINTIS DI PERIODE PERTAMA PEMERINTAHAN SAYA, TENTU MENJADI PONDASI YANG BAIK BAGI KITA KE DEPANNYA. PROGRAM PENDIDIKAN GRATIS TELAH MEMBERI

DAMPAK POSITIF TERHADAP HARAPAN LAMA SEKOLAH MENJADI 15,05 TAHUN, DAN INDEKS PEMBANGUNAN MANUSIA MENJADI 76,71 POIN. PENCAPAIAN INI MENGUKUHKAN PERINGKAT IPM KOTA PALOPO SEBAGAI PERINGKAT KE-2 TERBAIK DI SULAWESI SELATAN PADA TAHUN 2017. INSYA ALLAH, PROGRAM PENDIDIKAN GRATIS PARIPURNA INI, AKAN SAYA SEMPURNAKAN KEMBALI DENGAN MENANGGUNG SERAGAM SEKOLAH MULAI KAKI HINGGA KEPALA, BAGI SISWA BARU DI TINGKAT TK HINGGA SLTP. SEMENTARA ITU, UNTUK SISWA SMA/SMK AKAN DIKONSULTASIKAN DENGAN PEMERINTAH PROVINSI.

DI BIDANG KESEHATAN, PROGRAM KESEHATAN GRATIS PARIPURNA MEMBERI DAMPAK TERHADAP PENINGKATAN INDEKS KESEHATAN DAN ANGKA HARAPAN HIDUP MENJADI 70,3 TAHUN. AGENDA STRATEGIS KE DEPAN ADALAH PENGOPERASIAN RUMAH SAKIT DOKTER PALEMMAI, YANG MERUPAKAN RUMAH SAKIT TIPE C.

PENINGKATAN KUALITAS LINGKUNGAN PERKOTAAN, JUGA AKAN TERUS DIUPAYAKAN MELALUI PENATAAN KAWASAN KUMUH LEWAT PROGRAM KOTAKU, PEMBANGUNAN KAWASAN PEMUKIMAN BARU DAN RUMAH SUSUN, BANTUAN BEDAH RUMAH TIDAK LAYAK HUNI BAGI MASYARAKAT BERPENDHASILAN RENDAH, SERTA PEMBANGUNAN TAMAN KOTA DAN RUANG TERBUKA PUBLIK. KE DEPAN, KITA JUGA AKAN MEMBENAH LORONG SEBAGAI SEL TERKECIL DARI KOTA INI. PENATAAN LORONG AKAN DILAKUKAN SECARA TERPADU, DENGAN MENINGKATKAN KUALITAS JALAN LINGKUNGAN, DRAINASE, JALUR PEDESTRIAN, PENGHIJAUAN, PENERANGAN JALAN, SERTA PEMBERDAYAAN EKONOMI WARGA.

**PIMPINAN DAN ANGGOTA DEWAN YANG TERHORMAT DAN HADIRIN YANG SAYA MULIAKAN,**

UPAYA PENCIPTAAN KEWIRAUSAHAAN, REFORMASI PERIZINAN, DAN PEMBANGUNAN SARANA PRASARANA KOTA YANG SELAMA INI KITA LAKSANAKAN, TURUT MEMBERI DAMPAK TERHADAP PERTUMBUHAN

EKONOMI KOTA PALOPO YANG TUMBUH 7,19% DI TAHUN 2017. SELAIN ITU, UPAYA-UPAYA KITA DALAM MENINGKATKAN KONEKTIVITAS WILAYAH DAN PENINGKATAN PRODUKTIFITAS MASYARAKAT, GINI RASIO DI KOTA PALOPO JUGA SEMAKIN RENDAH, YAKNI BERADA PADA ANGKA 0,34.

UNTUK MENINGKATKAN KUNJUNGAN WISATA, KE DEPAN AKAN KITA DORONG EVENT-EVENT SKALA REGIONAL DAN NASIONAL UNTUK DIGELAR SECARA BERKALA DI PALOPO. UNTUK ITU, MARI KITA PERSIAPKAN KOTA INI, DENGAN MENJAGA KEAMANAN, KETERTIBAN DAN KEINDAHANNYA, AGAR TETAP KONDUSIF, NYAMAN DAN RAMAH, BAGI SIAPA SAJA YANG DATANG KE PALOPO.

SAYA BERSAMA SAUDARA RAHMAT MASRI BANDASO BERKOMITMEN, DALAM MASA BAKTI KAMI INI, AGENDA ME-MODERNISASI SARANA PRASARANA LAYANAN PUBLIK, KHUSUSNYA DI TINGKAT KECAMATAN DAN KELURAHAN, AKAN DILAKSANAKAN SECARA

BERTAHAP. PENGUATAN KAPASITAS SDM APARATUR, TATA KELOLA KEUANGAN DAN ASET, SERTA PENYELENGGARAAN PEMERINTAHAN JUGA AKAN KAMI TINGKATKAN KUALITASNYA.

DI BIDANG PEMBERDAYAAN MASYARAKAT DAN KEAGAMAAN, KAMI JUGA BERKOMITMEN UNTUK TETAP MEMBERIKAN INSENTIF KEPADA KETUA-KETUA LPMK, KETUA RW, KETUA RT, DAN DASAWISMA SERTA PELAKU-PELAKU KEAGAMAAN. KE DEPAN, KAMI AKAN MENYEMPURNAKAN PROGRAM INI, DENGAN MEMBERIKAN 10 PAKET UMROH GRATIS SETIAP TAHUNNYA, BAGI IMAM-IMAM MASJID BERPRESTASI DAN BERDEDIKASI. KAMI MENYADARI BAHWA PARA TOKOH-TOKOH MASYARAKAT DAN TOKOH-TOKOH AGAMA INILAH YANG MENJADI UJUNG TOMBAK PEMERINTAH DALAM PEMBANGUNAN DAERAH.

**PIMPINAN DAN ANGGOTA DEWAN YANG TERHORMAT,  
SERTA HADIRIN YANG SAYA MULIAKAN.**

SAYA BERSAMA SAUDARA WAKIL WALI KOTA, AKAN MEMBANGUN SINERGI YANG HARMONIS DI ANTARA KAMI BERDUA UNTUK MENGAWAL DAN MEWUJUDKAN VISI DAN MISI INI HINGGA 2023. NAMUN DEMIKIAN, KAMI TIDAK DAPAT BERGERAK HANYA DENGAN DUKUNGAN PEMERINTAH KOTA PALOPO SEMATA. OLEHNYA ITU, KAMI AKAN MEMBANGUN KERJASAMA YANG BAIK DENGAN SELURUH KOMPONEN MASYARAKAT, EKSEKUTIF, LEGISLATIF DAN YUDIKATIF, AGAR PEMERINTAHAN INI DAPAT BERGERAK SEMAKIN PROFESIONAL, PELAYANAN PUBLIK DILAKUKAN SECARA MODERN, PEREKONOMIAN BERPUTAR SEMAKIN DINAMIS, IKLIM KEAMANAN TETAP KONDUSIF, DAN KEHIDUPAN SOSIAL MASYARAKAT SEMAKIN KOHESIF. OLEH KARENA ITU, PADA MOMENTUM YANG BAIK INI, DOA DAN DUKUNGAN DARI KITA SEMUA SANGAT KAMI HARAPKAN.

***HADIRIN YANG SAYA HORMATI.***

SEBELUM SAYA MENGAKHIRI PIDATO INI, MELALUI TEMPAT INI PULA, PERKENANKAN SAYA MEWAKILI



SEGENAP WARGA KOTA PALOPO, MENGHATURKAN RASA TERIMA KASIH DAN APRESIASI YANG TINGGI, KEPADA WAKIL WALI KOTA PALOPO PERIODE 2013-2018, **SAUDARA DR. AKHMAD SYARIFUDDIN DAUD, SE, M.SI.**, YANG TELAH MEMBERIKAN DEDIKASINYA MENDAMPINGI SAYA SEPANJANG TAHUN 2013-2018. PENGHARGAAN YANG SAMA, SAYA SAMPAIKAN PULA KEPADA PENJABAT WALI KOTA PALOPO, **SAUDARA ANDI ARWIN AZIS, S.STP**, YANG MENJAMIN PROSES TRANSISI KEPEMIMPINAN INI BERJALAN DENGAN BAIK. SEMOGA PERJUANGAN DAN KERJA KERAS SAUDARA BERDUA MENJADI AMAL JARIAH, DAN DICATAT SEBAGAI KEBAIKAN DI SISI ALLAH SWT.

AKHIRNYA, SEMOGA SEGALA NIAT BAIK DAN JEJAK LANGKAH KITA SEMUA SENANTIASA DIRIDHOI OLEH ALLAH SWT, TUHAN YANG MAHA KUASA, SEHINGGA KITA DAPAT MEWUJUDKAN KOTA PALOPO YANG SEMAKIN MAJU, INOVATIF DAN BERKELANJUTAN. AMIIN. TERIMA KASIH.

WASSALAMU 'ALAIKUM WARAHMATULLAHI  
WABARAKATUH.

PALOPO, 28 SEPTEMBER 2018

**WALI KOTA PALOPO,**

**DRS. H. M. JUDAS AMIR, M.H.**